

25/04/2009

## **Legazpia. "El presentador Antxon Urrosolo dona un fondo audiovisual a la fundación Lenbur"**

El conocido presentador de televisión Antxon Urrosolo visitó el jueves Legazpi para conocer de cerca los proyectos en los que trabaja Lenbur y rubricar la donación de las imágenes grabadas por él mismo en la década de los 80 en la fábrica Patricio Echeverría.

Fue el propio director de la fundación, Aurelio González, quien informó al periodista eibarrés acerca del trabajo que está llevando Lenbur. Urrosolo tiene conocimientos acerca del patrimonio industrial y se mostró gratamente sorprendido, sobre todo con los proyectos que se están desarrollando en Azpikoetxea: Espacio Chillida y Museo de la Industrialización.

Tal y como se ha indicado, la visita sirvió también para que el presentador de televisión donara las imágenes grabadas por él en la fábrica Patricio Echeverría. Este fondo audiovisual tiene una duración de tres horas y muestra cómo se trabajaba en los años 80.

Aurelio González mostró su agradecimiento al presentador de televisión en nombre del patronato de la fundación que él dirige y ha expresado que la donación "constituye un rico, original, infrecuente e insustituible aporte; fundamental para el patrimonio documental de Lenbur y para los fines que persigue".

Cabe destacar que este el archivo de la fundación legazpiarra se encuentra actualmente en el palacio Bikuña, pero pasará a Azpikoetxea. La antigua fábrica papelera acogerá también el Espacio Chillida, que se abrirá después de verano, y el Museo de la Industrialización. Con este último proyecto Lenbur pretende mostrar la labor de los sectores que han hecho que el País Vasco sea actualmente tal y como es: el papel, el textil, el plástico

La fundación pretendía abrir el museo en 2014 ó 2015 pero la actual coyuntura económica no invita al optimismo. A buen seguro la obra se hará por fases, a medida que se vayan consiguiendo subvenciones. Actualmente se está llevando a cabo un estudio de sostenibilidad para saber cuántos trabajadores harán falta para mantener las instalaciones.